

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	06.09.2016

Katalog Sonderausstellung Fernand Léger

In der Sitzung des Ausschusses Kunst und Kultur vom 14.06.2016 stellte Herr Deutsch fest, dass es für die momentan im Museum Ludwig laufende Sonderausstellung „Fernand Léger - Malerei im Raum“ keine Kataloge gebe und möchte wissen, woran dies liege.

Antwort der Verwaltung:

Der Katalog zur Ausstellung „Fernand Léger. Malerei im Raum“ lag zur Ausstellungseröffnung nicht vor, da es in diesem besonderen Fall wichtiger war, dass bis dato noch nie oder lediglich in schwarz-weiß abgebildete Werke aus der Ausstellung erstmals fotografiert wurden. Die nachhaltigen kunsthistorischen Aufgaben waren hier wichtiger als der kurzfristige Erfolg, dass Buch frühzeitig fertigzustellen. Da der Katalog ein Standardwerk in Bezug auf das Verhältnis von Fernand Léger zur Architektur darstellt, wird es sich auch weit über die eigentliche Ausstellungsdauer hinaus verkaufen.

gez. Laugwitz-Aulbach